
  

 

 

各種専門委員会 次年度に向けて！! 

こんにちは生徒会です。今回は３月１６日（木）に開催された専門委員会で出され

た次年度の活動案、来年度の専門委員会で行ってほしい引継ぎ事項を掲載しました。

今年度の活動を踏まえて、令和５年度はもっと活発な委員会活動になることを期待し

ています。 

 

【代議員会 会長：神崎南都菜（２－２）】 

●次年度活動案 

RUN＆TRY 総会の議案を決める。 

●来年度に引き継ぐこと 

各行事のまとめ役や、整列、点呼、サポートを積極的におこなう。 

 

 

【生活委員会 委員長：中本 暖人（１－３）】 

●次年度活動案 

自転車点検や２重ロック点検をして、学校や郊外での被害を減らす。 

集会時の整列を委員長だけでなく、委員も含め心を合わせて整列させる。 

●来年度に引き継ぐこと 

自転車点検、二重ロック点検を強化して、学校外でも積極的にロックがで 

きるよう呼びかける。 

 

 

【体育委員会 委員長：高柴 紗羅（２－３）】 

●次年度活動案 

体育祭種目の大幅改善、球技大会の種目見直し 

●来年度に引き継ぐこと 

誰でも楽しめる体育祭や球技大会の企画 
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【文化委員会 委員長：太田 一信（２－１）】 

●次年度活動案 

学校行事のサポート、生徒会だよりの発行、行事ポスターを作成する。 

●来年度に引き継ぐこと 

城南祭を成功させるために、早めに企画・計画をし準備に取り掛かること。 

 

 

【美化委員会 委員長：米田 梨花（２－２）】 

●次年度活動案 

１年：ペットボトルキャップの分別   ２年：環境整備 

●来年度に引き継ぐこと 

ペットボトルキャップの分別、ごみの分別、飲み物を飲み干すこと。 

    換気の呼びかけ 

 

 

【保健委員会 委員長：川口由実恵（１－１）】 

●次年度活動案 

 手指消毒の呼びかけ、地域清掃、教室に消毒ポンプを置く、掃除時間の消毒 

●来年度に引き継ぐこと 

消毒、換気、ポスター作成や気温・湿度の記録など、今年度行った活動を 

来年度も行ってほしい。 

 

 

【図書委員会 委員長：山口 菫（１－１）】 

●次年度活動案 

 本の紹介、本に関するポスター作り  

●来年度に引き継ぐこと 

 朝読書の呼びかけ、カウンター当番の徹底 


